



A todos los legisladores debe preocupar que la tarifa de luz no aumente

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, consideró que la voluntad de legisladoras y legisladores en la **Reforma Eléctrica** debe orientarse bajo el objetivo de que los precios de luz no sigan creciendo.

"Yo creo que debemos tener la visión de que la necesidad de la gente porque los precios de la luz no sigan creciendo, es lo que debe orientar nuestra voluntad a todas y todos los legisladores para hacer una reforma" respondió en entrevista.

El legislador federal veracruzano explicó que los próximos días son vitales para hacer política, dialogar y encontrar las coincidencias necesarias para sacar adelante la reforma en materia energética que el país requiere.

<https://imagendelgolfo.mx/columnas/a-todos-los-legisladores-debe-preocupar-que-la-tarifa-de-luz-no-aumente/50173661>